
CHAMBRE DES COMMUNES

Il est résolu: Que la Chambre se forme en comité plénier, dans sa pro-
chaine séance, pour étudier ledit projet de résolution.

M. Fleming (Eglinton), appuyé par M. Churchill, propose,-Que la Cham-
bre se forme en comité plénier, dans sa prochaine séance, pour étudier le projet
de résolution suivant, que Son Excellence a recommandé à la Chambre:

Qu'il y a lieu de présenter une mesure législative en vue de prescrire le
paiement de certains impôts et droits provinciaux par les Corporations de la
Couronne le ou après le 1" jour d'avril 1962.

Il est résolu: Que la Chambre se forme en comité plénier, dans sa prochaine
séance, pour étudier ledit projet de résolution.

Les questions suivantes sont transformées en ordres de dépôt de documents,
suivant les dispositions de l'article 39(4) du Règlement provisoirement modifié:

Question n° 127 par M. Broome-Ordre de la Chambre en vue de l'état sui-
vant: 1. Quels sont les noms, les emplacements, le nombre d'unités de loge-
ment, la date de parachèvement de chaque projet d'habitation de militaires ou
d'anciens combattants actuellement administré par la Société centrale d'hypo-
thèques et de logement?

2. Combien de maisons ont été vendues dans chaque projet; combien
sont présentement louées et ces unités de logement sont-elles disponibles
pour la vente?

3. Y a-t-il une politique au sujet du rabais du prix de vente et, dans
le cas de l'affirmative, donnez des précisions quant à son application à l'égard
de tous les projets désignés au premier paragraphe, y compris les projets,
s'il en est, où cette politique n'est plus en vigueur?

Question n' 134 par M. Fisher-Ordre de la Chambre en vue de l'état sui-
vant: 1. Quels ministères ou organismes de l'État retiennent les services pro-
fessionnels de dentistes?

2. Au 1" janvier 1962, quel était le nombre des dentistes dans les cadres
de chaque ministère ou organisme?

3. Durant chacune des trois dernières années civiles, combien de dentistes
ont quitté les services du gouvernement fédéral?

4. Combien de dentistes sont entrés au service de l'État durant chacune
des trois dernières années civiles?

5. Durant les trois dernières années civiles, combien de concours la
Commission du service civil a-t-elle tenus en vue d'obtenir les services de
dentistes et quel est le nombre a) des candidats, b) de ceux qui ont été reçus à
l'examen, c) de ceux qui sont entrés au service de l'État?

6. D'une façon générale, la Commission du service civil, recrute-t-elle
facilement ou difficilement des dentistes ou ce recrutement est-il presque
impossible à l'heure actuelle?

Question n° 140 par M. Denis-Ordre de la Chambre en vue de l'état sui-
vant: 1. Quel est le nombre de formules de chèques imprimées en anglais a) ac-
tuellement à la disposition du Conseil du Trésor, b) déjà commandées mais
non livrées?

2. A quelles dates et à quels prix ces formules non livrées ont-elles été
commandées?
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